

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## Z'Amies Foot : leur beau parcours en coupe du monde des Mamies Foot



*L'équipe des Z'Amies Foot réalise une belle performance à la coupe du Monde des Mamies Foot. Photo Z'Amies Foot*

L'association de Luzinay, les Z'Amies Foot, vient de terminer son aventure en Afrique du Sud dans le cadre de la coupe du monde des Mamies Foot, un tournoi international réservé aux femmes de 50 ans et plus. Les seize joueuses luzinaïzardes avaient laissé aux vestiaires leurs problèmes de santé, leurs douleurs et ont profité du bien-être que le sport et cette aventure, leur apportent, et cela semble leur avoir réussi puisque ces dames rentrent à la maison avec un

magnifique parcours, en étant arrivées jusqu'à la finale. Elles se sont inclinées aux tirs au but.  
Les mots de la coach, Patricia Vittorelli : « Un tournoi terminé en finale et perdu aux tirs au but.  
On peut être fières de cette belle équipe qui a tout donné pour ramener la coupe à la maison. »  
Moment intense également lors de la rencontre avec la pionnière « Mama Béka. » Elles  
donnent désormais rendez-vous en 2027 au Kenya pour cet événement mondial !